
                                                                                 知多市議会 議会報告会実行委員会 

   平成２６年２月２０日 

 

議会報告会（平成２５年１１月１６日開催）アンケート内容と実行委員会の見解・考え方 

 

№ 住所 年齢 性別 ご意見・ご要望 実行委員会の見解・考え方 備考 

１ 市内 ７０代 男性 日頃は議会運営活動ご苦労様です。一生懸命やっているのが市民から見てよくわかります。 

・ありがとうございます。次回もご期待に添えるよう努力します。 激励 ２ 市内 ５０代 男性 分かりやすく開かれた議会を目指してください。 

３ 市外 ５０代 男性 お疲れ様でした。 

４ 市内 ７０代 男性 
初めての出席でしたが、市議会に関し勉強になりました。今後も、機会があれば出席したい

です。意見交換会はよかった。 
・次回も是非お出かけください。 評価 

５ 市内 ５０代 男性 
市民に対して積極的に情報を提供し、意見を聞こうとする姿勢はすばらしいと思います。 

これからも定期的にこの会議を開催して頂きたいと思います。 
・ありがとうございます。議会報告会は今後も年 1回の開催を予定しています。 

評価 

要望 

６ 市内 ５０代 男性 
特別委員会の報告では、具体的な話がなく、市民には分かりづらいと思いました。 

議会報告会のような活動は大変良いことであると思います。 

・市民の皆様に分かりやすい報告内容となるように、努力します。 

・ありがとうございます。 

意見 

評価 

７ 市内 ５０代 男性 質問等に対して速やかで、適切な答弁だったと感じました。 ・ありがとうございます。次回も是非お出かけください 評価 

８ 市内 ８０代 男性 
議会改革に積極的に、取り組まれていることに敬意を表します。 

安心・安全な市民生活の実現のための施策をお願いします。 

・ありがとうございます。 

・今後もご期待に添えるよう頑張ります。 

評価 

要望 

９ 市内 ５０代 男性 

議会の活性化に向け、議員一同協力して進めてほしい。 

始めに、各議員の自己紹介があってもよいのでは？ 

委員長から副委員長と報告されたのは、良い試みと思えた。答弁もよかった。 

・議会活性化特別委員会で、更なる議会改革に向け検討します。 

・市民の皆様の質問・ご意見・ご要望等意見交換の時間を十分に取りたいと考

えていますが、今後の検討課題として受け止めさせて頂きます。 

・今後も分かりやすい報告となるよう努力します。 

要望 

意見 

 

評価 

10 市内 ７０代 男性 
一般人には細かく、事前に資料配布か、直接関係ある事項が知りたい。（難しいと思うが） 

一般人が市議との対面が出来ることに感謝します。 

・市民の皆様と関わり深い案件や、重要な案件を分かりやすく報告できるよう

引き続き検討します。 

要望 

11 市内 ７０代 女性 参加させていただいてプラスになりました。 ・ありがとうございます。次回も是非お出かけください。 評価 

12 市内 ６０代 男性 

発表はＯＨＰなどで、図を入れて説明してください。 

市民の声を聞く機会を多くしてください 

防災について 

議会も積極的に防災を進めてください。 

知多市地域防災計画を自主防災会の会長などに説明（周知）してください。 

市の防災訓練はもっと実際的な訓練（少ない市職員で本当に動けるのか）をして下さい。 

その他  このような議会報告会はすばらしいと思います。頑張ってください。 

・今後の検討課題として、受け止めさせて頂きます。 

 

 

・御意見ありがとうございます。今後も御期待に添えるよう頑張ります。 

要望 

 

 

評価 

13 市内 ７０代 男性 
各委員会の議案は全て大事でしょうが、特にこの議案はというものは、あるのでしょうか？ 

もしあれば、以降の会では重点項目として、教えて頂きたいと思います。 

・市民の皆様と関わり深い案件や、重要な案件を分かりやすく報告できるよう

検討します。次回も是非お出かけください。 

要望 

14 市外 ６０代 男性 

常滑市民として知多市の議会報告会を見学し、地元の報告会をよりわかりやすくするよう 

常滑市議会議長に提言したい。知多市の議会報告会はすばらしい！ 

常滑市では本年１０月１２日に初めての「議会と語る会」が開催されたが①各委員会報告 

の内容に中身がない。②議長がいくつかの質問を見落として回答されなかった。等不手際 

が散見された。 

 

・絶大な御評価ありがとうございます。 

 

評価 

                                             １                       



                                                                                 知多市議会 議会報告会実行委員会 

   平成２６年２月２０日 

 

議会報告会（平成２５年１１月１６日開催）アンケート内容と実行委員会の見解・考え方 

 

№ 住所 年齢 性別 ご意見・ご要望 実行委員会の見解・考え方 備考 

15 市内 ６０代 男性 報告会は開かれた議会として、良いことだと思います。年２回の開催ではどうでしょうか？ ・今後の検討課題として受け止めさせて頂きます。 意見 

16 市内 ７０代 男性 

議会活性化は何を企画し、どのように運用されるか全く理解できない。 

誰のための企画か一般市民が理解できる内容にしてほしい。 

議員定数の検討はされているか？ 

・議会活性化特別委員会では、更なる活性化に向けて様々な議論を展開してい

ます。市民の皆様に分かりやすい報告内容となるよう検討します。 

・今後、検討されていくものと考えています。 

要望 

17 市内 ６０代 男性 

今回で２回目の議会報告会残念ながら前回の参加者の半分くらいですね。議員の皆様どう 

思いますか？ 日・時 の設定は適切かどうか？ 

次回に向けて参加人数を増やす方法を考えた方が良いのではないか？ 

・今回は土曜日の午後２時からの開催としましたが、残念ながら前回よりかな

り少ない参加人数となりました。次回は、曜日・時間帯の設定やＰＲの方法等

参加人数の増加に向けて検討します。 

意見 

18 市内 ６０代 女性 
第１部の信号設置と駐車場料金、第２部は分かりました。勉強になりました。 

マイクの音量が大きすぎます。聞き取りやすいように少し離して欲しいです。 

・ありがとうございます。次回も分かりやすい報告が出来るよう努力していき

ます。次回も是非お出かけください。また、事前にマイクテストをします。 
評価 

19 市内 ７０代 女性 信号設置と駐車料金は分かりました。 
・市民の皆様と関わり深い案件や、重要な案件を分かりやすく報告できるよう 

検討します。 

 

評価 

 20 市内 ６０代 女性 

市活センターに行くことが多く今回信号が出来る事になり、大変うれしく感じた。 

朝倉駅前の駐車料金が一律になったことも、良かったと思う。 

議会報告会は続けてほしい。 ・今後も年 1回の開催を予定しています。 要望 

21 市内 ７０代 男性 広報などにもっと分かりやすく説明があるとよいと思う。 ・広報ちたは市の発行なので、わかりやすくなるよう市に伝えます。 意見 

22 市内 ７０代 男性 
住民に直接かかわり深いもの、各２～３項目についてはもう少し詳細な説明をして欲しい。 

自分の住んでいる地域の話が聞けるなら、参加者も増えるのでは？と思います。 

・市民の皆様と関わり深い案件や、重要な案件を分かりやすく報告できるよう

検討します。 

要望 

23 市内 ７０代 男性 市民の声を聞いて市政に活かして欲しい。福祉の活性化。 ・御指摘ありがとうございます。今後も御期待に添えるよう頑張ります。 要望 

24 市内 ８０代 男性 資料は当日ではなく、事前に配布するようにしてください。 ・議会報告会は、自由参加のため報告資料の事前配布は無理と考えます。 要望 

25 市内 ７０代 男性 
高齢者に対する福祉カットが目につくが、議員各位の意見を聞きたい。 ・議会報告会は、全議員参加の報告会です。会派や個人の考えについては、表

明しないこととしていますので、御理解ください。 

要望 

26 市内 ４０代 男性 
第２回の議会報告会でしたが、もう少し回数を増やしたらよいのでは？（年４回等） 

ある程度質問は、事前に聞いた方がスムーズに進むし、明確な回答が出来ると思います。 
・今後の検討課題として受け止めさせて頂きます。 意見 

27 市内 － 女性 

今回のような報告会にもっと若い人が聞きに来てくれるようにＰＲするとよいと思います。 

難しい政治的な用語は資料の欄外に注釈をつけてもらうと、より内容の理解が深まる 

と思いました。政策形成サイクルは、特に分かりにくかったです。 

・若い人の参加が増えるように日程やＰＲを検討します。報告内容については、

分かりやすい内容・表現となるよう努めるとともに、補足資料等について検討

します。 

要望 

28 市外 ３０代 男性 

午前中に開催して頂けるとありがたい。 

各報告とも分かりやすいが、もう少し内容の部分の資料を紹介していただきたい。 

市長も出席していただいて、挨拶が聞きたかった。 

・次回は、市民の皆様が参加しやすい曜日・時間帯を検討します。また、報告

内容については、分かりやすい内容・表現となるよう検討します。 

・議会報告会は、市議会の審議結果等について全議員の参加により、市民の皆

さんと情報の共有化を図るものであり、市長の出席は考えていません。 

要望 

29 市内 ７０代 男性 

議会での（反問権）とは何か？明確に説明して欲しい。 

新市長に出席して欲しい。 

・論点を明確なものとするため、市長等に付与するものです。 

・議会報告会は、市議会の審議結果等について全議員の参加により、市民の皆

さんと情報の共有化を図るものであり、市長の出席は考えていません。 

要望 

30 市外 ５０代 男性 
質疑応答の冒頭に何問について、とあった方がよいのでは。また、委員長の答弁で「こんな

答弁でよいでしょうか」と発言されていたが、言わない方がよいと思います。 
・今後の検討課題として受け止めさせて頂きます。 意見 

※ 残り２６人については、意見・要望なし。                             ２ 


